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QUORUM 
Un total de 45 personnes ont assisté à l’assemblée générale. 

Élections 
Les gens présents à l’assemblée ont élu à l’unanimité Sébastien Blais Fernandez au poste de VP-

Communication, Simon Handfield au poste de secrétaire, Marc-Antoine Métivier au poste de 

représentant des premières années, Marie-Pierre Desaulniers à titre de VP-Socio\Captain GMT 

et Tarik El Ghamri au poste de trésorier. Le poste de VP-Sport n’a cependant pas été pourvu. 

Hausse des frais de scolarité 
Un portrait général de la hausse des frais de scolarité a été présenté à l’assemblée. Deux votes à 

main levée ont suivi, le premier pour connaitre la position en faveur ou contre les hausses 

précédemment énoncées, le second pour déterminer la position des étudiants sur l’éventualité 

d’une grève. Les étudiants ont semblé être en majorité à la fois contre les hausses des frais de 

scolarité et la tenue d’une grève. 

Budget 
Le budget de l’année passée de même que celui de l’année en cours ont été présentés, tous 

deux ont été adoptés à l'unanimité. 

Locaux 
Un résumé de la rencontre avec Mme. Jacynthe Pouliot a été fait par le président, notamment 

au sujet de l’éventuelle réorganisation du Géonet Café et du déménagement des locaux de 

laboratoire. 

Varia 
Il a été mentionné qu’une réunion se tiendrait le 19 octobre prochain au sujet des examens de 

l’Ordre des Arpenteurs-Géomètres du Québec. 
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